

# 赤鬼魂炸裂!!



速報新聞

## キマグレ

発行所  
彦根東高等学校  
**新聞部**  
彦根市金亀町4番7号

# 2年連続インターハイ出場 ハンド

6月6日(土)に彦根市民体育センターでハンドボールの決勝が行われ、本校が彦根

翔陽高と対戦した。前半終了時点で12-9とリードして折り返した彦根東。後半に彦根翔陽に一時逆転を許したが、再び逆転し、その後は常にリードを保ち、残り1分で下司誠君(3-8)が21点目のゴールを挙げて、勝利を決定づけた。

また、閉会式では優秀選手が発表され、キーパーで再三好守を見せた森達哉君(3-7)をはじめ、下司誠君、安居貴弘君、久保田祥平君(3-1)が選ばれた。

声を上げた。顧問の伊藤公英先生は、「学年の力です。コートに出ている人だけでなく、それ以外の支えがなかったら勝てなかった。マネージャーも含め、20人の力がコートの結集したと思えます」と話して下さった。

彦根翔陽を攻める選手たち



主将の熊田大起君(3-7)は、「勝ちました!」と喜びの声を上げた。

また、閉会式では優秀選手が発表され、キーパーで再三好守を見せた森達哉君(3-7)をはじめ、下司誠君、安居貴弘君、久保田祥平君(3-1)が選ばれた。

優勝が決まった瞬間



優勝の表彰をうけるハンド部。